



Firmó Díaz-Canel libro de condolencias por la muerte de Jiang Zemin



Este viernes, durante un receso en la sesión de trabajo del V Pleno del Comité Central del Partido Comunista, el Primer Secretario y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, firmó el libro de condolencias abierto en la embajada de la República Popular China en Cuba tras el fallecimiento de Jiang Zemin, el pasado 30 de noviembre.

Yaima Puig Meneses, 9 de Diciembre de 2022

Al mediodía de este viernes, durante un receso en la jornada de trabajo del V Pleno del Comité Central del Partido Comunista, el Primer Secretario y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, llegó hasta la embajada de la República Popular China en Cuba para firmar el libro de condolencias abierto allí tras el fallecimiento de Jiang Zemin, el pasado 30 de noviembre.

«En nombre del pueblo, Partido y Gobierno cubanos expresamos nuestras más sentidas condolencias por el fallecimiento del exsecretario general y expresidente Jiang Zemin», escribió el dignatario cubano, quien el pasado 1ro de diciembre había decretado duelo oficial en el país con motivo de la muerte del dirigente partidista chino

Lamentamos profundamente, añadió seguidamente el Jefe de Estado, la «partida física de un entrañable amigo de Cuba, un prominente estadista, un destacado comunista y defensor de la causa socialista en China y a nivel mundial, de quien nunca olvidaremos sus excepcionales condiciones políticas y humanistas».

«Con todo respeto y admiración», cerró el Presidente Díaz-Canel su mensaje; ese mismo respeto y admiración manifestado durante años hacia el líder de esa nación amiga y que es reconocido por generaciones de cubanos.

Tras la firma del libro -a la cual el mandatario cubano asistió acompañado por los miembros del Buró Político Roberto Morales Ojeda, secretario de Organización del Comité Central del Partido, y Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores- el embajador de China en Cuba, Ma Hui, agradeció a Díaz-Canel la misiva de condolencias enviada tras la partida física de Jiang Zemin, «un gran líder de nuestro país que hizo importantes contribuciones para promover el desarrollo de las relaciones entre China y Cuba».

Ahora, afirmó, «nos corresponde continuar su legado político y llevar las relaciones bilaterales a nuevas alturas».

En estos días, destacó, también han llegado «hasta aquí para expresar sus condolencias muchas personas de diferentes sectores de Cuba».

Por su parte, el Presidente de la República de Cuba reconoció cuánto avanzaron los lazos entre las dos naciones durante el periodo que Jiang Zemin estuvo «al frente del Partido Comunista de China y de la presidencia de la República Popular de China, pues se estrecharon y profundizaron las relaciones bilaterales y se iniciaron importantes proyectos de colaboración mutua con beneficio para ambos países».

Entre otros proyectos conjuntos, el dignatario recordó la contribución que pudo hacer Cuba a China en lo referido «a la formación de estudiantes, de jóvenes chinos, en idioma español y en un grupo de carreras».

Quiero en esta ocasión, dijo, además de las condolencias, expresar también «el agradecimiento al secretario general del Partido Comunista de China y presidente de la República Popular China, Xi Jinping, por todo el apoyo que nos dio en la visita realizada recientemente a su país; por la sensibilidad y la comprensión de la situación que existe en Cuba, y por el apoyo incondicional que expresó para ayudarnos en los programas de desarrollo del país».

Estamos eternamente agradecidos, aseveró, y «vamos a poner todo nuestro empeño para seguir fortaleciendo nuestras relaciones, ampliándolas y, por supuesto, que tengan resultados concretos».



Foto: Estudios Revolución.



Foto: Estudios Revolución.